

Die AERO begeistert alle Fans des Fliegens

11.04.2019



Egal ob männlich oder weiblich, jung oder alt - auf der AERO (10. bis 13. April) finden alle Fans des Fliegens zusammen. Und die Messe kommt auch bei jedem einzelnen Besucher richtig gut an. Es gibt einiges zu entdecken, tolle Premieren und interessante Gesprächspartner. Viele der Besucher sind nicht zum ersten Mal hier. Wir haben uns umgehört, weshalb es die Leute immer wieder auf die AERO zieht.

Anmoderation:

Egal ob männlich oder weiblich, jung oder alt - auf der AERO (10. bis 13. April) finden alle Fans des Fliegens zusammen. Und die Messe kommt auch bei jedem einzelnen Besucher richtig gut an. Es gibt einiges zu entdecken, tolle Premieren und interessante Gesprächspartner. Viele der Besucher sind nicht zum ersten Mal hier. Wir haben uns umgehört, weshalb es die Leute immer wieder auf die AERO zieht.